

Primera medalla de Cuba puede aparecer hoy en Río de Janeiro



Río de Janeiro, 10 ago (RHC) La primera medalla de Cuba en los XXXI Juegos Olímpicos de esta ciudad pudiera aparecer hoy, cuando debute en ese escenario el yudoca de los 90 kilogramos Asley González, subtitular en Londres-2012 y campeón mundial del 2013 en Río de Janeiro.

González no debe tener un comienzo difícil cuando enfrente en la quinta jornada del torneo de judo, con sede en la Arena Carioca 2, al boliviano Michel Martín. De vencer, como se espera, enfrentaría al ucraniano Quedjau Nhabali, bronce en el Grand Prix de Astana 2014.

Su entrenador Justo Noda Noda explicó que el judoca está totalmente recuperado de la intervención quirúrgica por lesión en su hombro derecho. “Dejó de competir, pero siguió entrenando y estudiando a sus contrincantes. Eso y su inteligencia será su mejor arma para avanzar a la discusión de medalla”, sentenció.

(Con información de ACN)



Radio Habana Cuba